

Tim Jumat Curhat Polda Sulsel disambut Meriah Warga Kec. Ujung Tanah

Jamaluddin, M.M. - MAROS.XPRESS.CO.ID

Aug 30, 2024 - 10:50



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Makassar - Polda Sulsel menggelar program rutusnya yang disebut dengan Jumat Curhat. Jumat curhat kali ini digelar tanggal 30 Agustus tahun 2024 dilaksanakan Kompleks PU Jalan Kalimantan Kec. Ujung Tanah.

Jumat Curhat ini dalam rangka membangun sinergitas dengan masyarakat setempat sekaligus mendengarkan keluhan, saran serta kritik untuk membangun kinerja Polri yang lebih baik.



Kegiatan kali ini dipimpin langsung oleh Wadirbinmas Polda Sulsel ini AKBP ANDI KUMARA, S.H., S.I.K.,M.Si, di dampingi perwakilan PJU polda sulsel, Kasat Binmas Polres Pelabuhan dan jajaran, Kapolsek Ujung Tanah dan Jajaran, Camat Ujung Tanah, Para Tokoh Agama, Masyarakat dan Pemuda Kec. Ujung Tanah.

Acara yang di hadiri sekitar 100 orang masyarakat ini cukup berlangsung seru dan hangat .

Saat acara dimulai, beberapa warga mulai bertanya dan memberikan saran/kritik terhadap kepolisian, antara lain Bapak Hamzah yang menyampaikan pihak kepolisian diharapkan dapat kordinasi dengan keamanan jalan tol, agar warga yang sering menyebrang di jalan tol tidak terulang lagi, " banyak sekali itu warga sering menyebrang dijalan tol pak, ini kan bahaya, mungkin bisa pak polisi patroli dipinggir jalan tol atau kordinasi dengan pihak keamanan jalan tol "., pungkasnya *

selanjutnya Pak Ahmad Ketua RW 1 berharap untuk pihak polri meningkatkan patorli agar dapat lebih mencega kejahatan, " itu diujung jalan keluar tol pak biasa banyak anak anak muda nongkrong, bisa mungkin kita patroli dijam jam rawan biar tidak terjadi hal hal yang tidak diinginkan seperti pelemparan batu dan sebagainya.

Di akhir acara Wadirbinmas mengungkapkan banyak terima kasih kepada

masyarakat yang sudah menerima tim jumat curhat.

"Makasih semua pak atas sambutannya, janganki bosan bosan kritik dan kasih masukan ke institusi kami di," ungkap polisi berpangkat dua melati tersebut.
(Humas Polres Maros/*)